

DOI: 10.18572/1812-3929-2020-1-15-21

Договоры инвестирования, заключаемые с использованием инвестиционных платформ путем приобретения утилитарных цифровых прав



АНДРЕЕВ ВЛАДИМИР КОНСТАНТИНОВИЧ,
главный научный сотрудник, руководитель научного направления
гражданско-правовых и корпоративных исследований
Научного центра исследования проблем правосудия
Российского государственного университета правосудия (РГУП),
заслуженный деятель науки Российской Федерации,
академик Российской академии естественных наук (РАЕН),
доктор юридических наук, профессор

✉ rajandreevkv@gmail.com

Андреев В.К.

Договоры инвестирования, заключаемые с использованием инвестиционных платформ путем приобретения утилитарных цифровых прав

В статье отдельно изучается инвестирование с использованием инвестиционных платформ путем приобретения утилитарных цифровых прав на основании нового Федерального закона от 2 августа 2019 г. № 259-ФЗ «О привлечении инвестиций с использованием инвестиционных платформ и внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации». Автор исследует свойства утилитарных цифровых прав, особенности их удостоверения цифровым свидетельством, а также деятельность оператора инвестиционной платформы, который обеспечивает всем участникам инвестиционной платформы техническую возможность приобретать утилитарные цифровые права при их обращении, знакомиться с их содержанием, осуществлять утилитарные цифровые права, а также распоряжаться ими.

Ключевые слова: инвестиции, инвестиционная платформа, оператор инвестиционной платформы, инвестор, лицо, привлекающее инвестиции, инвестиционное предложение, договор инвестирования, способы инвестирования с использованием инвестиционной платформы, утилитарные цифровые права, цифровые свидетельства.

Andreev Vladimir K., Chief Research Scientist, Head of the Scientific Department of Civil Law and Corporate Research of the Scientific Center for Research of Justice Issues of the Russian State University of Justice (RSUJ), Member of the Russian Academy of Natural Sciences (RANS), Honored Scientist of the Russian Federation, LL.D., Professor

Investment Agreements Concluded Using Investment Platforms by Acquisition of Utilitarian Digital Rights

The article separately studies investment using investment platforms through the acquisition of utilitarian digital rights, on the basis of the new Federal Law of August 2, 2019 No. 259-ФЗ “On attracting investments using investment platforms and amending certain legislative acts of the Russian Federation”. The author examines the properties of utilitarian digital rights, the features of their digital certificate certification, as well as the activity of the operator of the investment platform, which provides all participants of the investment platform with the technical opportunity to acquire utilitarian digital rights when they are applied, get acquainted with their contents, exercise utilitarian digital rights, and also manage them.

Keywords: investments, investment platform, investment platform operator, investor, person attracting investments, investment offer, investment agreement, investment methods using an investment platform, utilitarian digital rights, digital evidence.